



Rochefort, le 25 juin 2023.

Chères consœurs,
Chers confrères,
Chères amies,
Chers amis,

Cela ne vous a sans doute pas échappé que, depuis quelques temps, notre Ordre des Dames de Rochefort, n'est plus présent aux différentes manifestations telles que les chapitres ou autres festivités.

Nous ne vous avons également pas envoyé d'invitation à notre chapitre dont le dernier aurait dû se tenir en 2022. Ces absences s'expliquent par le fait que, comme certaines autres confréries, nous avons eu des difficultés à nous relever après la crise du covid.

A Rochefort, s'en sont suivies les inondations qui ont touché plusieurs de nos dames. Quelques éléments de notre matériel ont également été emportés par les eaux. Après ces deux crises, nous avons évidemment d'autres préoccupations en tête et nous avons malgré tout tenté de continuer. Mais nous avons dû nous rendre à l'évidence que notre motivation avait diminué.

Nous disposons également de peu de moyens et d'effectifs pour mener les sorties et festivités à bien. Nous souhaitons donc appuyer sur pause afin de réfléchir à notre avenir et quitter le CNCN pendant un moment.

Notre groupe est soudé dans les difficultés et sera sans doute de retour dans le futur, sous une autre forme peut-être.

Nous vous remercions pour la compréhension dont vous ferez certainement preuve en nous lisant et nous vous demandons de bien vouloir transmettre notre message à toutes les confréries et leurs membres.

Vous croiserez certainement encore certaines dames dans les différentes festivités ou chapitres et c'est le cœur rempli de souvenirs, de bons moments et de sourires que nous vous disons...

A bientôt !

Les Dames,
Carine, Christine, Fabienne, Patricia, Gaëlle, Caroline, Valérie, Alexandra et Aline.